335	UTBM service communication	Le Pays	Lundi 21 novembre 2011
		Belfort	concours - trimbre -philatélie - jeu interactif

Philatélie Un timbre pour Belfort

Les 2, 3 et 4 décembre 2012, L'Amicale philatélique de Belfort-Est (Aphiest), qui fêtera ses 60 ans, a été désignée par la Fédération des associations philatéliques pour organiser une manifestation d'envergure nationale, « Timbres passion » à AirExpos Andelnans.

La manifestation regroupe le championnat de France jeunesse, le trophée Léonard de Vinci, Thémafrance IX, exposition thématique adulte, les premiers championnats de France de philatélie polaire. L'Aphiest a prévu, à côté des expositions à thème et des concours, des conférences, des animations, de la musique avec les artistes locaux, la participation du tissu industriel local, un jeu interac-

tif avec l'UTBM, chargé du site internet, et deux soirées de gala à l'Atria, une le vendredi 2 décembre pour la jeunesse, l'autre le lendemain avec la lecture du palmarès.

Cette manifestation, grâce à l'appui de la Ville et du conseil général, bénéficiera de l'édition d'un timbre sur Belfort. Un événement rare puisqu'il n'y en a existé que quatre jusqu'ici en premier jour ou en vente anticipée. Belfort aura donc son timbre, gravé par Aubusson. Il sera l'ambassadeur de la ville et du Territoire durant une bonne année. Le maire, Étienne Butzbach, présent hier dimanche à l'Atria lors de la présentation du projet, s'est félicité de cet événement.